

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión ordinaria 26 de mayo del 2022

Suplente de Edil del Partido Nacional, José Ramos: se refirió al Día de la Educación Rural, realizando un reconocimiento al trabajo docente que realizan las maestras y maestros en el medio rural. Destacó que el 15 de mayo de cada año, se recuerda que en el año 1958, se aprobó la creación de una sección de *Educación Rural*, antecedente del actual Departamento de Educación para el medio rural.

Edila Departamental del Partido Nacional, Nubia López: informó sobre las actividades impulsadas por el Gobierno Departamental durante la Semana de Turismo pasada, específicamente al evento denominado “*Turistac*” que se llevó a cabo en la *Laguna de las Lavanderas* y en el Balneario *Iporá*. Resaltó que se trató de una instancia en la cual participaron muchos artistas locales y varios de orden nacional, destacando que se trataron de jornadas de entretenimiento para el beneficio de las familias tacuaremoenses y de los visitantes del departamento.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Lila de Lima: recordó que el 17 de abril pasado se cumplieron 63 años de la catástrofe que marcó a la comunidad isabelina, y que ha sido denominado por ley como el *Día Nacional de la Solidaridad*, refiriéndose a la inundación y evacuación de los ciudadanos de Paso de los Toros en el año 1959. Por otra parte, informó sobre el convenio firmado entre el Ministerio de Vivienda, la empresa UPM y la Intendencia de Tacuarembó, para la cesión de 50 viviendas de uno y dos dormitorios por parte de UPM al gobierno departamental.

Edil Departamental del Partido Colorado, Nildo Fernández: sostuvo que después de muchos años, los Ministros y Directores del Gobierno Nacional recorren el interior del país, “*no solo para hablar con los medios de comunicación o reunirse en un Comité para luego retornar a la capital*”, sino que ve “*un compromiso que se traduce en mejoras para la gente*”. Destacó el trabajo de la vicepresidente de OSE, Susana Montaner, inaugurando el servicio de agua potable en *Cañada del Estado* y *Cerro Chato*, con 5.400 metros de obra, posibilitando el acceso al agua potable a 45 familias de esas zonas.

Edil Departamental del Frente Amplio, Saulo Díaz: elevó un pedido de informes sobre la extracción de eucaliptus que estaban ubicados en la *Laguna de las Lavanderas*. Planteó ocho interrogantes dirigidas al Intendente Departamental de Tacuarembó, entre ellas sobre los criterios técnicos para la extracción de los árboles, información referente a la empresa contratada, los mecanismos utilizados para la adjudicación de la tarea, y el destino que tendrá la leña, tablas, tablones o tirantes que puedan salir.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: informó sobre la Asamblea Técnico Docente Nacional de Educación Inicial y Primaria que se llevó a

cabo el 18 de mayo. Hizo referencia al análisis crítico de la situación, remarcando un discurso desde las autoridades sobre la “crisis en la educación pública”, siendo “*pro privatización*”, con la “*constante deslegitimación del rol y profesión docente*”. Señaló que los Sindicatos de la Educación reafirman el compromiso de contribuir al debate sobre la Educación Pública.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Mirian Goyén: al cumplirse un año de su fallecimiento, recordó al ex Senador y ex Ministro del Interior, Dr. Jorge Larrañaga, líder de Alianza Nacional y ex intendente de Paysandú, solicitando un minuto de silencio por su memoria.